



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより  
2024年11月29日(金)  
No.20 文責：太宰

## ☆6年生が授業をしました 11月21日☆

11月21日の5時間目に、6年生が国語の授業をしました。教員全員が参観するので、緊張している表情の人もいましたが、授業が始まるといつも通りに集中している様子でした。

「発信しよう、私たちのSDGs ～四万十のアオノリを知ってもらおうパンフレットをつくろう～」の学習で、実際のパンフレットを見てパンフレットの特長を把握して、自分の作ろうとするパンフレットに載せる内容を推敲する学習でした。自分で考えた後は、班で確認をしてパンフレットに載せる内容を検討していました。班の話し合いでは、情報と内容が関連づいているのか、内容が同じ人がいないかを確認していました。国語と総合的な学習の時間でパンフレットを作成するようです。

自分たちが住んでいる竹島地域にある四万十川、その四万十川の貴重な財産であるアオノリに着目するとは、素晴らしいですね。今後、完成したパンフレットは、お店に置いてもらう予定で取り組んでいるようです。出来上がりが楽しみです。



## □読書まつり 楽しかったです□

11月22日に、体育館で読書まつりを行いました。今年も市民図書館から2名の方に来ていただきました。紙芝居やペープシアターなど、お話の世界にグッと引き込まれる内容でした。短い時間でしたが、本に親しむいい時間になりました。その後は、図書委員さんが企画して、〇×クイズ、読書標語の優秀者の発表がありました。〇×クイズは図書室に関するクイズをたくさん考えていて、子どもたちは「～やね」「えっ、どうやったっけ」とつぶやきながら考えていました。全員の読書標語は、職員室前の廊下に掲示しています。5・7・5のリズムは声に出すと楽しいので、廊下を通る時に読んでいる人もいます。関心をもって嬉しそうです。



○12月3日(火)は、2学期までの学力の定着状況を把握する学力調査をします。4・5年生は高知県学力定着状況調査で国語、算数、理科(5年のみ)に挑戦します。1・2・3・6年生は標準学力検査を行い、国語と算数をします。長い文章や資料があり、集中力が求められます。1時間目からの学力調査になるので、体調を整えて力を発揮しましょう。今日2日は早めに寝て、明日3日は朝ごはんを食べて登校できますようご協力をお願いします。

## □人権の花を植えました 11月25日□

今年度も、四万十市の人権擁護委員さんをお招きして、縦割り班でパンジーやビオラ、ペチュニア、ノースポールの苗を植えました。人権擁護委員さんからは人権について子どもたちに分かりやすいお話がありました。植物を育てることや協力して活動することの大切さの話もありました。松本さんからは、花のうえ方を教えてもらい、教えてもらったとおりに班のみんなで協力して植えることができました。

日当たりの関係で、児童玄関の反対側（校舎南）にプランターを置き、今後は1・2年生中心に水やりや花摘みなどのお世話をして、卒業式を彩る予定です。6年生に感謝の気持ちを持ちながら人権の花を育ててくれると思います。



## ☆11月27日 校内マラソン大会□終わる☆

11月27日午前中に、校内マラソン大会を行いました。前日の雨の影響を心配しましたが、校庭の状態は問題がなく、無事に行うことができました。低学年1km、中学年2km、高学年3kmでした。走る距離が伸びる3・5年は長い距離を走り、上級生になったことを自覚したことでしょう。1年生は初めてのマラソン大会でしたが、最後まで歩かず走りきることができました。力が出し切れた人、練習の時の方が調子が良かった人、いろいろだったと思いますが、子どもたちは自分で考えた目標を達成できるように一生懸命に走っていました。大変よくがんばりました！

子どもたちは、走るだけではなく応援もがんばっていましたね。声を聞いてがんばれた人もいたと思います。多くの保護者や地域の方々も、当日の応援ありがとうございました。子どもたちの走りを後押ししてくれました。また、見守りにご協力いただきましたPTA役員や地域の皆様のおかげで、安全確保の元、子どもたちは安心して走ることができました。ありがとうございました。大きなけがやリタイヤなく無事に終えることができてよかったです。

